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Faltan créditos para las Pymes exportadoras (El Financiero 02/06/11)/vette Saldaña / enviada Jueves, 2 de junio de
2011 &bull;El comercio exterior, concentrado en 350 compañías.  PUEBLA, Pue., 1 de junio.- La falta de apoyos para
que las pequeñas y medianas empresas (Pymes) exportadoras tengan acceso al financiamiento y a los programas de
factoraje impide su crecimiento o el surgimiento de otras más en el comercio exterior, que en México se concentra en
unas 350 grandes firmas.  José Luis Hachity Rodríguez, presidente de Comce Puebla, dijo que hay falta de coordinación
de la banca de desarrollo, y entre ProMéxico y Bancomext, porque si bien la primera institución ayuda a encontrar
mercados y a conseguir clientes, al solicitarse créditos no se obtienen.  En entrevista previa al inicio del 18 Congreso de
Comercio Exterior Mexicano del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce), señaló que la falta de
préstamos a la exportación para las Pymes es una solicitud recurrente en Puebla y en todo el país.  Afirmó que las
empresas que quieren exportar buscan factoraje y programas de garantías que realmente les ayuden.  Por ejemplo, en
Puebla se asociaron 25 compañías para hacer un cluster de mármol, que venden a Centroamérica y el Caribe, y han
buscado en la banca de desarrollo factoraje para que les paguen contra el embarque, pero nada han logrado. 
Recientemente, mencionó, un funcionario del Bancomext les anunció que en septiembre darán a conocer un nuevo
proyecto para exportación, es decir casi en la última parte del año.  Por eso pedimos al Congreso de la Unión que se
trabaje en una banca de desarrollo más efectiva, para aprovechar la recuperación comercial que se registra en el país. 
De acuerdo con el Banco de México, apuntó, en abril pasado nuestras exportaciones ascendieron a 27 mil 968 millones
de dólares.  El año pasado los apoyos que se dieron en Puebla fueron por sólo 1.7 millones de pesos, y para 2011 se
esperan 14 millones, pero "no hemos recibido noticias de que se vayan a recibir más recursos federales".  Aclaró que no
todo es tarea del gobierno, pues también hay cosas que deben hacer las empresas, pero en materia de competitividad
mucho influyen los apoyos públicos.  En otras economías se ha visto que el gobierno apoya gran parte de los proyectos
de exportación, y los suelta hasta que arrancan, lo que no se da en nuestro país para las Pymes, concluyó.  
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